

Kommission für Gesellschaftsfragen

Kurzprotokoll

Datum 12. September 2019
Zeit 17.30 bis 20.00 Uhr
Ort Gemeindehaus Ebikon, Sitzungszimmer Pilatus

Leitung Huber Christian

Anwesend Hablützel Sonja
Huber Christian
Isaak Franz
Räz Werner
Rast Erwin
Renggli Pius
Winkler Jonathan

**Delegierte der
Gemeinde in
beratender Funktion** Mazenauer Ruedi, Gemeinderat Soziales
Scherwey Christiane, Leitung Gesellschaft & Soziales

Entschuldigungen Baumgartner Beat
Widmer Patrick
Wimmer Marianne, Leitung Zentrum Hönchweid

Protokollführerin Hagmann Michèle, Leiterin Kommissionendienste

Protokoll

1 Information Stand Spitex Initiative

Zu Beginn der Diskussion ist Thomas Aregger anwesend und gibt eine Rückmeldung aus Sicht des Initiativkomitees.

Die Kommission für Gesellschaftsfragen beantwortet die strategischen Fragen des Gemeinderates. Christian Huber wird den Gemeinderat schriftlich über die beschlossenen Rückmeldungen in Kenntnis setzen.

2 Genehmigung Protokoll vom 11. April 2019

Das Protokoll vom 11. April 2019 wird genehmigt.

3 Genehmigung Kurzprotokolle vom 11.04.2019 und vom 31.01.2019

Die Kurzprotokolle vom 11. April 2019 und 31. Januar 2019 werden verabschiedet und zur Publikation freigegeben.

4 Information Stand Neuaufteilung der monetären Leistungen bei den Vereinsbeiträgen

Der Gemeinderat hat an der Sitzung vom 04. Juli 2019 beschlossen, dass die Kommission für Gesellschaftsfragen beauftragt werden soll, eine Medienmitteilung über den neuen Verteilschlüssel für die monetären Vereinsbeiträge zu erlassen.

Beschluss:

Die Kommission für Gesellschaftsfragen beschliesst einstimmig zum jetzigen Zeitpunkt keine eigene Medienmitteilung zu verfassen.

5 Information Spielplatz Spielhimmel

Ruedi Mazenauer informiert über den aktuellen Stand zum Spielplatz Spielhimmel.

Der Verein Spielanlage Wydenhof hat den Vertrag für den Spielhimmel per 30.09.2018 aufgelöst. Der Betrieb und Unterhalt liegt jetzt in der Zuständigkeit der Gemeinde Ebikon. Der Gemeinderat hat grosses Interesse, dass die Spielanlage wieder betrieben wird. Die Spielgeräte sind aktuell in keinem guten Zustand und die Gemeinde Ebikon hat aktuell keine finanzielle Möglichkeit die Spielanlage wieder in Stand zu stellen und zu unterhalten.

Der Gemeinderat sieht verschiedene Lösungen und möchte die Kommission für Gesellschaftsfragen in die Lösungsfindung einbeziehen.

Die Kommission für Gesellschaftsfragen ist der Meinung, dass künftig die Gemeinde für diesen Spielplatz verantwortlich sein soll und der Spielplatz Spielhimmel Werterhaltend und BFU-Konform in Etappen erhalten bleiben soll.

6 Informationen aus dem Gemeinderat

Mündliche Informationen durch Ruedi Mazenauer.

7 Varia

- Schmiedhofpark:
Die Kommission für Gesellschaftsfragen bittet den Gemeinderat um eine aktive Kommunikation gegen aussen. Die Bevölkerung soll vom Gemeinderat über den aktuellen planerischen Stand des Projektes, den Projektausstieg der Pro Juventute und die diesbezüglichen Auswirkungen der Projektfinanzierung informiert werden.

6030 Ebikon, 25. Oktober 2019

Für das Protokoll



Michèle Hagmann
Leiterin Kommissionendienste